

## **CURSO DE OFICIALES DE NIVEL 1 y 2 en Pamplona**

El día 22 de febrero se celebrará un curso de oficiales de nivel 1 y 2 en las salas CEIMD del estadio Larrabide por la mañana, y en la Residencia Fuerte el Príncipe por la tarde. En Pamplona.

El horario será de 09:00 a 13:00 y de 15:00 a 18:00

El coste de la inscripción es de 15 euros y lleva incluidos los derechos de formación.

Requisitos: Deberán tener 16 o más años de edad y estar en posesión del título de Graduado Escolar o equivalente/superior.

El curso de **OFICIAL TÉCNICO DE NIVEL 1** constará de una parte teórica con las siguientes asignaturas:

### **TEMARIO**

Historia y Estructura de la FETRI 0,5 horas

Actitud y comportamiento de los Oficiales 0,5 horas

El Reglamento de Competiciones (incluye)

1. Funciones de los Jueces y Oficiales

2. Control de Material

3. Los Segmentos

4. Las Sanciones

5. Areas de Transición 3,5 horas

Control de tiempos y dorsales 1,5 horas

Total fase teorica 6 horas

Al final del curso habrá un test que se calificará como APTO o NO APTO. Los que consigan el resultado de APTO deberán hacer dos prácticas APTAS también para tener el título.

## **OFICIAL TÉCNICO NIVEL 2**

### **OBJETIVOS**

Especialización en labores de Juez Arbitro y Responsable de Oficiales en competiciones autonómicas.

Paso previo para aspirar al curso de Oficial Nivel 3 (Oficial Técnico Nacional).

Participar como profesor en los cursos de Oficial Nivel 1 (Autonómico).

Entender la importancia del papel de los jueces y oficiales en el triatlón.

Tener amplios conocimientos del reglamento de competiciones.

Tener capacidad para redactar los informes de las competiciones.

Tener capacidad de organizar y distribuir a los jueces y oficiales.

Conocer y saber aplicar los procedimientos y protocolos de publicaciones de sanciones y resultados.

Capacidad de formación en áreas concretas en los cursos de formación de Oficiales Nivel 1 (Autonómico)

### **TEMARIO**

Revisión Reglamento de Competiciones 1 hora

Juez Arbitro 1,5 horas

Responsable de Oficiales 1,5 horas

Total fase teórica 4 horas

(\*) Extensión de 2 horas para la formación en las mediciones del segmento de carrera a pie

### **EVALUACIÓN**

La FETRI, a través de su Comité de Jueces y Oficiales, designará un tutor para la parte teórica, que enviará a los aspirantes un ejercicio teórico, el cual debe de ser devuelto al tutor en los siete días

siguientes a la recepción del mismo. El tutor, comunicará al Jefe de Estudios, el resultado de la evaluación, considerando a partir de ese momento al aspirante como APTO o NO APTO.

#### PERIODO DE PRÁCTICAS

Prácticas en 2 competiciones

, y siempre que se haya superado la fase teórica, bajo la supervisión de un tutor asignado por el Jefe de Estudios para cada competición, y que al final calificará al alumno como APTO

o

NO APTO.

Una de las prácticas será como asistente del Juez Arbitro, mientras que la otra como asistente del Responsable de Oficiales.

Total fase práctica 12 horas

#### REQUISITOS

Para poder optar a la categoría de Oficial Técnico Nivel 2, se deben de cumplir los siguientes requisitos: Tener la categoría de Oficial Nivel 1 al menos durante las dos temporadas anteriores a la realización del Curso.

Certificar al menos 12 competiciones como Oficial Nivel 1 (no computan las actuaciones en prácticas), siempre y cuando al menos la mitad se hayan realizado el año en que se aspira a esta categoría

Ser propuesto por la Territorial para promocionar a esta categoría.

No estar sujeto a ningún proceso disciplinario de su Comité Autonómico o Nacional.

Figurar en la base de datos de certificación de la FETRI como que puede promocionar a esa categoría en el año solicitado para hacerlo, dado que en el momento de revisar las actas de formación, se comprobará que podía promocionar en ese año

. De no ser así no se le considerará apto.

<http://triatlon.org/triweb/index.php/competiciones/jueces>

-

y

-

[oficiales/certificacion/](http://triatlon.org/triweb/index.php/competiciones/jueces)

INSCRIPCIONES HASTA EL 20 DE FEBRERO EN <http://www.navarratriatlon.com/>